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 A diferencia de lo que dicen las calificadoras PEMEX salió 
muy bien, aseguró AMLO 

Consideró que los inversionistas son muy informados y saben que la petrolera se va a 
consolidar 

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) salió en defensa del rescate financiero de 

Petróleos Mexicanos (PEMEX) y aseguró que él tiene “otros datos” que revelan que la petrolera va muy 

bien en la reestructuración de deuda. 

Recordó que ayer se realizó una venta de bonos y la demanda fue 7 veces superior lo que se ofreció al 

mercado, además de que “hubo una demanda de los inversionistas por 38 mil millones de dólares”. 

El mandatario señaló que los inversionistas están muy informados y saben que la empresa del Estado se 

va a consolidar. 

Hay que señalar que calificadoras de valores no aprueban del todo la estrategia para apoyar a PEMEX 

por parte del gobierno. 

Por ejemplo la agencia calificadora Fitch Ratings consideró que el respaldo gubernamental es 

“moderado” debido a la pesada carga fiscal de la empresa. 

Fitch afirma que “a pesar de la inyección de capital anunciada hace unos días de 5 mil millones de 

dólares, hace falta un poco más”. 

Este jueves, PEMEX colocó siete mil 500 millones de dólares en el mercado internacional, los cuales 

serán destinados al refinanciamiento de sus pasivos. 

 

 


